Schunkeln und feiern mit den Haderlumpen

Mayrhofen – Zwei Jahre ist es her, dass die Zillertaler Haderlumpen Peter, Vitus und Reini ihr 25-Jahr-Bühnenjubiläum mit dem Doppelalbum "Gewaltig" feierten.

Nun ist es endlich wieder so weit. Die Musiker präsentierten im Lokal Brück'n Stadl in Mayrhofen live ihre brandneue CD "Alle miteinander". Und der Name des Albums war an diesem Abend Programm: Fans, Freunde und Wegbegleiter kamen, um mit ihren Lumpen das neue Album ordentlich zu feiern. "Vom mitreißenden Fox über volkstümliche Polka bis hin zu Balladen reicht die Palette. Wir erleben die Lumpen

Martin Fankhauser (r.) und Gattin Kathrin mit Klaus Innerbichler.

wieder einmal in Höchstform", zeigte sich Musikerkollege Daniel Prantl von den *JuZis* begeistert. Ebenso beim Schunkeln gesichtet: die prämierten Schnapsbrenner Martin und Kathrin Fankhauser und Klaus "Auto" In-



Daniela Schneeberger (Brück'n Stadl) mit den Zillertaler Haderlumpen.



In Stimmung sah man: Daniel Prantl von den JuZis mit den Fans Nadja Kuchenreuther (links) und Melanie Wiesneth. Alle Fotos: Gmedia



Thomas Weninger (GF pro.media) mit Sylvia Brunner, Moderatorin Daniela Jones (Servus TV) und Slackline-Profi Christian Waldner (von links).

Fotos: pro.media



Stefan Kröll (GF pro.media) mit Gerhard Walter (Kitzbühel Tourismus) und Harald Gohm (v. links; Standortagentur Tirol) vor der Iglu Bar Cloud 9 auf der Seegrube.

pro.media lud zur originellen Iglu-Party

Innsbruck – Die beiden pro.media-Geschäftsführer Thomas Weninger und Stefan Kröll zeigten sich gegenüber Iglubaumeister Günther Brunner und Thomas Schroll (Innsbrucker Nordkettenbahnen) begeistert von der Location: "Hier auf der Seegrube auf 1905 Metern Seehöhe zu feiern, hat schon etwas Einzigartiges und passt auch zu uns. Schließlich will die pro.media auch weiterhin hoch hinaus." Angesichts des traumhaften Wetters scherzten Kröll und Weninger: "Unser guter Draht zu den Wetterredak-

tionen und offenbar zu Petrus höchstpersönlich beschert uns heute ein Traumwetter, das wir uns für unsere Party nicht besser hätten wünschen können." Es amüsierten sich Kitzbühel-Tourismus-Direktor Gerhard Walter, Profi-Slackliner Christian Waldner, Harald Gohm (Standortagentur Tirol) ebenso Servus-TV-Moderatorin Daniela Jones.